

Construir el Hábito de Buena Asistencia

Mientras que septiembre es el Mes de Concientización sobre Asistencia, la promesa de nuestro distrito es crear una cultura de asistencia todos los días, cada mes. Sabemos que el logro y el éxito de los estudiantes está indisolublemente ligado a la asistencia. Su liderazgo escolar y personal está dedicado a la comunicación continua, apoyo y aliento alrededor de la importancia de aparecer.

La cosa **más importante** que podemos hacer para nuestros hijos para tener éxito en la vida es llegar a la escuela cada día y cada día a tiempo. Aquí está por qué:



En los años de la escuela primaria, los niños que no asisten a la escuela son más propensos a la lucha académica y, en años posteriores, a abandonos completamente



En los años secundarios, la asistencia es el n° 1 predictor de las tasas de deserción y graduación



La asistencia es un alto indicador de estar en pista para la graduación y para la preparación de la Universidad y carrera



Casi el 67% de los fallos de curso fue atribuido a la baja asistencia

Aunque haya tiempos cuando su hijo se debería quedar en casa de la escuela, es importante tener en cuenta que perdiendo sólo un par de días de la escuela en un mes puede tener un impacto severo en el éxito de su hijo. Si hay cuestiones que previenen a su hijo de la asistencia escolar regular, por favor consulte a su maestro, director o personal escolar para hablar de cualquier preocupación por la que te podamos ayudar.

Juntos estamos haciendo una diferencia!

Asistencia: cada estudiante, cada día!

